

若鷺の坂

〒681-0003 鳥取県岩美郡岩美町浦富707番地
Tel 0857(72)0121(職員室) (73)1633(事務室)
URL <http://www.torikyo.ed.jp/iwami-j/>



生徒会 新体制が発足

後期に入り、生徒会も新体制での活動が始まりました。先月21日(土)には新しい生徒会執行部のメンバーが参加してリーダー研修会が開かれ、これから一年間の活動方針を策定しました。また、30日(月)には役員認証式が行われ、野澤宏輝生徒会長以下生徒会執行部員及び各学級の室長以下専門委員に認証書が交付されました。1,2年生で構成する新しい執行部のリードの下、どんな岩美中が築かれていくのか、楽しみです。



(9/21) 生徒会リーダー研修の様子。校長先生からはリーダー論についてのお話を聞きました。



(9/30) 役員認証式。2年生は2組室長の澤穂嵩君が代表して認証書を受け取りました。

高円宮杯 英語弁論暗唱大会

たかまどのみや

9月26日(木)、高円宮杯第71回全日本中学生英語弁論暗唱大会鳥取県東部地区大会が国府町コミュニティセンターで行われ、本校からも3名の生徒が参加しました。英語科教員とALTのステファニー先生の指導を受けながら、原稿作成、英訳、そしてスピーチ練習と、夏前から毎日のように準備を重ねてこの日を迎え、惜しくも3位までの入賞は逃したものの、今までで最高のパフォーマンスを披露してくれました。大勢の審査員、観客の前で堂々とした暗唱・弁論をやり遂げた3人に大きな拍手を送りたいと思います。(英語科主任 福島)



ハリーポッターの劇中話、“The Tale of Three Brothers”を暗唱する川戸春奈さん(3年)



“Magic Words”で、あいさつの大切さを訴える山本彩冬さん(3年)



“Why is the wolf always the bad guy?”で、広い視野を持って物事を見ようと呼びかける野澤優花さん(3年)

ビーチフェスタ in 東浜～Tシャツアートを作成



“ビーチフェスタ in 東浜”で東浜海岸に展示されるTシャツアートの企画に、今年も2, 3年生を中心に20名の生徒が参加しました。先月25日に学校で作成を行いました。それぞれ自分のセンスを生かし、思い思いのデザイン画をTシャツに描いていました。このTシャツアートは、小学生の作品とあわせて昨日まで東浜海岸に飾られていました。台風の影響で当初の予定より期間が短縮されましたが、ご覧になられた方もいらっしゃるのではないのでしょうか。



激励会と 応援団の引き継ぎ

9月28日の土曜授業日、3時間目に秋季大会(新人戦)と県駅伝大会、並びに吹奏楽ソロコンテストの激励会を行いました。秋季大会は1, 2年生のチームになって最初の公式戦です。激励会では、どの部のキャプテンも初めての壇上からのあいさつで少し緊張した面持ちながら、しっかりと決意を述べてくれました。優勝を目指すことはもちろんですが、岩美中生らしいさわやかな戦いぶりを期待します。

駅伝部はいよいよ県大会です。キャプテンが「さらなるタイムアップを成し遂げ、県大会入賞を目指す。」と力強く抱負を語ってくれました。ソロコンテストとともに、是非上位入賞を果たしてほしいと思います。

なお、この日の激励会をもって応援団の3年生は引退です。団長の荒井康佑君をはじめ、3年生の団員にとっては最後の激励会となりましたが、すべての団員が3年生の最後にふさわしい最高の応援を見せてくれました。激励会後には応援団の引き継ぎ式が行われ、新団長(吉田翔世君 2-1)と副団長(澤海成君 2-2、山本稜馬君 2-1)の発表がありました。きっと先輩に負けない応援団にしてくれることと思います。引退する団員のみなさん、3年間本当にありがとうございました。



女子ソフトテニス部
団体戦での上位進出なるか!



交通安全キャンペーン

秋の交通安全県民運動の期間に合わせ、9月26日(木)の放課後、1, 2年生を中心とする前期の生活委員が役場前で交通安全キャンペーンを実施しました。警察の指導の下で一台ずつ車を停めて、交通規則の順守や安全運転の励行を呼びかけました。

本校生徒も自転車の乗り方など、登下校の仕方では注意を受けることが今でもあります。これから日も短くなり暗い中を下校することも多くなりますが、運転者の方と私たちがお互いに気をつけ、ルールをしっかり守って事故のない日々を送りましょう。

